

Wenn dieser Newsletter nicht richtig angezeigt wird, klicken Sie bitte [hier](#).



## NEWSLETTER - MÄRZ 2018



© STAUD STUDIOS GmbH



© Automuseum PROTOTYP/ Archivbestand Wieselmann

Liebe PROTOTYP-Freunde,

wir feiern dieses Jahr unser 10jähriges Jubiläum! Mit dem VW 39 haben wir bereits einen ganz besonderen Neuzugang in unserer Dauerausstellung begrüßt und freuen uns schon auf den Besuch von Magnus Walker am 21. März.

Ein weiteres Highlight wird im Spätherbst unsere Jubiläum-Sonderausstellung sein, bei der wir Fahrzeuge präsentieren, die wir seit der Museumseröffnung 2008 noch nie gezeigt haben sowie einige Exponate, die uns persönlich besonders am Herzen liegen.

Viel Vergnügen beim Lesen unserer News!

Dear PROTOTYP friends,

Celebrating our 10th jubilee this year, we have welcomed the VW 39 as a new highlight of our permanent exhibition and are looking forward for the visit of Magnus Walker on the 21st of March, 2018!

Another highlight will be our anniversary special exhibition

in the late fall, in which we will present vehicles that we have never shown before since our opening in 2008, as well as some exhibits that are of particular personal importance to us.

Enjoy reading our newsletter and see you soon!

---

### MEET AND GREET MIT MAGNUS WALKER

Save the date: Am 21. März kommt Magnus Walker, für viele schlechthin DER Porsche-Guru, ins Automuseum PROTOTYP!

Der selbst ernannte „Urban Outlaw“ erzählt (auf Englisch) aus seinem Full-Speed-Leben und signiert seine deutschsprachige Autobiographie „Dirt Don't Slow You Down“, die bei uns erstmals öffentlich präsentiert wird.

Einlass ab 18:00 Uhr. Beginn 19:00 Uhr.  
Eintritt: 30,-€ inkl. Buch. Nur Abendkasse. Nur Barzahlung.

Anmeldung bitte unter [info@prototyp-hamburg.de](mailto:info@prototyp-hamburg.de)  
(Registrierung ist keine Garantie auf Einlass – wir empfehlen frühzeitiges Erscheinen).



### MEET AND GREET WITH MAGNUS WALKER

Save the date: On March 21, Magnus Walker, simply THE Porsche guru for many people, will visit the car museum PROTOTYP!

The self-proclaimed "Urban Outlaw" tells of his full-speed life and signs the German edition of his autobiography "Dirt Don't Slow You Down", which will be presented to the public for the first time.

Admission starting at 6 PM, beginning at 7 PM.  
Admission: 30, - € incl. book. Only box office. Only cash.

Please register at [info@prototyp-hamburg.de](mailto:info@prototyp-hamburg.de) (registration is no guarantee for admission - we recommend early appearance).



### NEUZUGANG: EINZIGARTIGER VW 39 Ur-Käfer

Wir freuen uns sehr, dass nach mehrjähriger Restaurierung dieser einzigartige Vorserien-Volkswagen nun Teil unserer Dauerausstellung ist!

Zu Beginn des 2. Weltkrieges wurde er als erster von insgesamt nur 14 VW 39 im Porsche-Werk in Stuttgart-Zuffenhausen fertiggestellt und als Versuchswagen von Ferry Porsche gefahren.

Heute ist dieser VW 39 mit der Fahrgestellnummer 1-00003 der einzige noch erhaltene Wagen dieser Vorserie und der viertälteste VW Käfer auf der Welt.



### NEW ARRIVAL: UNIQUE VW 39 PRIMAL BEETLE



We are very happy that after several years of restoration this unique pre-production Volkswagen is now part of our permanent exhibition!

At the beginning of the 2nd World War, it was the first of a total of only 14 VW 39 completed in the Porsche factory in Stuttgart Zuffenhausen and driven as a test car by Ferry Porsche.

Today, this VW 39 with the chassis number 1-00003 is the only surviving car of this pre-series and the fourth oldest VW Beetle in the world.

---

### AUCH ÜBER OSTERN GEÖFFNET

Wie wäre es mit einem Osterspaziergang ins Museum?

Bei uns ist auch von Karfreitag bis einschließlich Ostermontag von 10:00 bis 18:00 Uhr geöffnet.

Wir wünschen frohe Feiertage!

### EASTER OPENING HOURS

How about going for an Easter walk inside the museum?

We are open from Good Friday to Easter Monday, daily from 10 AM to 6 PM.

Happy holidays!



---

### AUTOMUSEUM PROTOTYP

Shanghaiallee 7 / HafenCity, 20457 Hamburg  
Tel. 040 - 39 99 69 66 - Fax. 040 - 39 99 69 89  
E-mail: [info@prototyp-hamburg.de](mailto:info@prototyp-hamburg.de)  
[www.prototyp-hamburg.de](http://www.prototyp-hamburg.de)  
[Facebook](#)

Prototyp GmbH  
Amtsgericht: Hamburg  
USt.Id.Nr.: DE 258339937 HRB-Nr.: 104005  
Geschäftsführer: Dipl. Kfm. Oliver Schmidt  
Dipl. Ing. Thomas König  
Inhaltlich Verantwortlicher: Dipl. Ing. Thomas König

Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.